

Mejoras de la red de instalaciones deportivas de la ciudad de Zaragoza en enero de 2017

Zaragoza Deporte Municipal, S.A.U. como entidad responsable de la gestión y el mantenimiento de las Instalaciones Deportivas elementales sigue realizando una serie de mejoras. El número de actuaciones ha venido marcado por la posibilidad para trabajar debido a las lluvias que condicionan las labores de pintado y de trabajos en el exterior. Las actuaciones ejecutadas son las detalladas a continuación:

PINTADO LINEAS DE JUEGO EN IDE RIO PEREJILES



PINTADO LINEAS DE JUEGO EN IDE RIO PIEDRA



SUSTITUCIÓN DE REDES EN IDE TORRE RAMONA (BICIPOLO)



COLOCACION DE REDES EN IDE EL COLOSO



Indicar y recordar que también que se sigue con la limpieza de todas ellas de forma periódica una o dos veces al mes en función de las necesidades de las mismas. Esta limpieza se realiza a través del Plan de Empleo Social del Ayuntamiento de Zaragoza y en coordinación con diferentes empresas de inserción social.

**TODA LA INFORMACIÓN SOBRE LAS INSTALACIONES DEPORTIVAS
ELEMENTALES EN:**

<http://www.zaragozadeporte.com/Potreros>